



Hallo ihr Lieben,

die letzten Wochen waren sehr Erlebnisreich und wir wollen das gerne mit euch teilen. Dabei ist uns dieser Bibelvers wichtig geworden: Gesegnet ist der Mann, der sich auf den HERRN verlässt und dessen Zuversicht der HERR ist. Der ist wie ein Baum, am Wasser gepflanzt, der seine Wurzeln zum Bach hin streckt. Denn obgleich die Hitze kommt, fürchtet er sich doch nicht, sondern seine Blätter bleiben grün; und er sorgt sich nicht, wenn ein dürres Jahr kommt, sondern bringt ohne Aufhören Früchte. Jeremia 17:7-8



Amira, Esther und Joella



Grüße von uns allen

#Versorgung

Wir haben wie jeden Monat unsere Unterstützung auf unser Konto vor Ort überwiesen. Dies ist normalerweise nach 3-4 Tagen hier. Wir haben später erfahren, dass die Afrikanische Zentralbank Probleme hat und auch andere auf Überweisungen warten. Nach einer Woche Überfälligkeit hatten wir nichts mehr zu essen. So leer waren unsere Schränke noch nie. In dem Moment haben wir erlebt, wie Gott uns durch verschiedene Menschen gesegnet hat, sodass wir essen kaufen konnten. Wir haben unsere Überweisung gestern bekommen. Hier in Burundi wird die Geldentwertung auch weiter vorangetrieben. Wenn man auf den Markt geht, erlebt man wie Grundnahrungsmittel zu teuer werden. Hier ein paar Beispiele: Reis je nach Qualität 1kg 2-3€ davor 50cent bis 1€, Kartoffeln 1kg 30cent jetzt 80cent, Bohnen 2,50€-4€ davor 80cent bis 1€, Fisch (klein getrocknet) 1kg 8€ jetzt 20€ und so weiter.. Immer mehr Kinder und Familien müssen hungern weil essen unbezahlbar wird. Selbst Familien die "Mittelschicht" sind haben Probleme dreimal am Tag essen zu können. Wir erleben wie die Anzahl der Kinder die auf der Straße betteln sich verdoppelt hat in den letzten Wochen.

#Schutz

Eines Abends auf der Heimfahrt hat plötzlich ein Auto versucht uns von der Straße abzudrängen. Mit Gottes Schutz ist nichts passiert, außer dass wir unter Schock waren. Es gibt auch andere Sachen die passiert sind, die wir aus Sicherheitsgründen nicht teilen können. Bitte betet für uns um Schutz und Sicherheit.

#Training fürs Schweissen

Edmond konnte in Zusammenarbeit mit BoldGeneration ein Training fürs Schweissen organisieren und durchführen. Wir hoffen das wir in der Zukunft noch mehr solche Trainings organisieren und durchführen können. Da mit solchen Fähigkeiten die jungen Menschen eine Möglichkeit haben sich eine Zukunft aufzubauen



Alle Teilnehmer fürs Schweissen.



Einblick ins Training.

#Training fürs Schneidern

Chadia konnte leider nicht in der Berufsschule an dem Schneiderkurs teilnehmen. Da durch die neuen Gesetze die Hürden höher gelegt wurden. Es ist nur noch jungen Menschen erlaubt, die 6Jahre die Grundschule erfolgreich beendet haben an solchen Berufsschulkursen teilzunehmen. Wir sind sehr dankbar, dass Sie durch eine Sonderspende an einem privaten Schneiderkurs für 6Monate teilnehmen kann. Danach hat sie die Möglichkeit sich mit einer eigenen Nähmaschine selbstständig zu machen. So kann sie dann ihren Lebensunterhalt für sich und ihre Tochter verdienen. Sie hat viel Spass an dem Kurs und ist sehr motiviert.



Chadia beim lernen an der Nähmaschine.



#Osterfest

Wir haben die Auferstehung Jesu mit allen Kindern gefeiert. Es war ein großes Grillfest mit Fleischspießen und Knüppelbrot. Und wir haben gesungen, getanzt und die ermutigende Botschaft weiter gegeben.



#Studenten

Roxana ist komplett wieder gesund, vielen dank für alle die gebetet haben. Richard konnte erfolgreich seinen Führerschein machen. Er hat das 3.Semester seines Architekturstudiums erfolgreich abgeschlossen. Yvonne ist im letzten Semester ihres Studiums und wird in den nächsten Wochen in ein Praktikum gehen.

Alle drei wurden in den letzten Monaten mit eigenen Laptops, Handys und Internet stick gesegnet, sodass sie besser studieren können. Wir sind sehr dankbar für die Unterstützung. Bildung ist der Schlüssel für eine bessere Zukunft.

CLM Muha Campus

Seitdem 26.02 sind wir Teil des Teams die in Nyabugete (Name des Stadtteils, nach Kanyosha wo unsere Kinder leben) eine neue Gemeinde aufbauen. Wir sind sehr gespannt was Gott dort tun wird. Ich bin Teil des Kidz Connection Team. Wir gestalten den Kindergottesdienst.

Wir senden euch liebe Grüße aus Burundi und freuen uns von euch zu hören.

Besucht uns einfach auf: www.muhiira.org oder schreibt uns: muhirakinder@googlemail.com

Eure Janine, Edmond, Amira und alle MuhiraKinder



Richard, Roxana und Yvonne



Das ist der Rohbau unserer Gemeinde. Im moment findet unser Gottesdienst in einem Zelt statt.

Gebetsanliegen:

Bittet, so wird euch gegeben, suchet, so werdet ihr finden; klopfet an, so wird euch aufgetan. Denn wer da bittet, der empfängt; und wer da sucht, der findet; und wer da anklopft, dem wird aufgetan. Mat7,7

Bitte betet mit uns für:

1. Für mehr Mitarbeiter (international und national) die Jesus lieben, unsere Vision teilen und in unserem Dienst dienen möchten.
2. Für ein eigenes Grundstück und Haus für unseren Dienst um genügend Platz zu haben.

Wenn ihr uns Unterstützen möchtet: (Spendenquittungen werden ausgestellt.)

Kontoinhaber: Globe Mission

IBAN: DE20 5206 0410 0004 0022 53

Bank: evangelische Bank

Verwendungszweck: Mietsch - PN 122

**Link für Paypal spenden:
[Spende hier!](#)**